

Communiqué

Pour diffusion immédiate Le 6 juillet 2006

nº 06-160

Le gouvernement du Yukon contribue à la bourse de la Yukon Quest

WHITEHORSE – La ministre du Tourisme et de la Culture, Elaine Taylor, a annoncé aujourd'hui que le gouvernement du Yukon remettra à la Yukon Quest International Association(Canada) uine somme de 50 000 \$US par année au cours des deux prochaines années afin d'augmenter la bourse de la course.

« La Yukon Quest reçoit depuis longtemps l'appui de la collectivité et constitue un événement de promotion important pour le Yukon », a affirmé la ministre. « Le gouvernement est ravi de faire cet investissement pour aider à assurer un avenir prospère à la course. »

Les fonds versés à la course internationale d'attelages de chiens Yukon Quest permettront d'attirer plus de participants et d'étendre le prestige de cette manifestation sportive. La Quest célébrera son 25^e anniversaire en 2008, et le financement aidera à attirer des coureurs et à susciter de l'intérêt pour la course.

« Nous sommes très heureux et reconnaissants de cette annonce », a ajouté la présidente de la Yukon Quest International Association (Canada), Robin Round. « Cet investissement nous permettra de franchir une nouvelle étape en ce qui a trait à la participation des coureurs, à la couverture médiatique et aux commandites d'entreprises. »

En plus de ce nouvel ajout à la bourse de la course, le ministère du Tourisme et de la Culture fournira 150 000 \$ par année à la Yukon Quest International Association (Canada) pour la couverture médiatique et la promotion de l'événement.

-30-

Renseignements:

Peter Carr Conseiller en communications Conseil des ministres (867) 667-8688 peter.carr@gov.yk.ca Diane Nikitiuk Agente de communications Tourisme et Culture (867) 667-3660 diane.nikitiuk@gov.yk.ca